
本报讯 动力厂节能宣传
周活动有声有色袁效果明显遥

节能周中袁 各车间和机关
各科室充分认识节能工作的重
要性 袁 认真学习 叶节约能源

法曳遥 为了强化员工节能意识袁
该厂在厂区张贴悬挂节能标
语 袁 出节能黑板报 袁 利用标
语尧 宣传画尧 黑板报尧 电教片
等形式宣传节能降耗的意义遥

在生产中袁 员工们
严格控制原材物料
的消耗遥 空压车间

狠抓设备维护检修和设备动态管
理袁 检修费用明显下降遥 锅炉车
间要求员工树立节能意识袁 提高
锅炉蒸汽产出比遥 供水车间通过
不断加强设备工艺管理袁 确保了

东片区工业污水回用率遥 水处理
车间在污水处理环保和节水方面
取得了较好效益遥 检修车间每天
对近万米蒸气管道进行巡视检
查袁 发现问题及时处理遥 与此同
时袁厂部严格控制用电用水袁做到
人走灯灭袁杜绝长明灯长流水袁澡
堂实行定时开放遥 (李喜祥)

动力厂节能活动有声有色

本报讯 6月 15日 袁
华阳公司为云南东源铝
业公司生产的阳极碳
块袁 在分公司物流配送
中心的支持下袁 首批成

品碳块顺利拖运到指定
地点袁 进行入库待发遥

该公司于5月15日
在分公司碳素厂尧 销售
部的大力支持下袁 顺利

生产出东源阳极生块后 袁
随即按照生产流程转入碳
块焙烧阶段遥 经过20多天
的装炉尧 焙烧尧 出炉和清
块尧 检验等精心工作袁 在

公司领导的协调指挥下袁
首批产品成品于6月15日
进行装车入库遥 贵州铝厂
副厂长邹善能亲临现场检
查指导工作遥

据悉袁 当日共装车入
库合格东源阳极碳块176
块遥 (谢东滨)

华阳公司首批东源碳块入库待发

本报讯 6 月 20 日下午 , 贵州铝
厂副厂长曹跃清尧 贵州分公司副总经
理黎云率厂尧 分公司有关部门和房地
产管理中心负责人袁对职工往宅区野整
脏治乱冶专项工作进行检查遥

检查组先后来到中坝尧白沙关尧龚
家寨尧同心路尧黑土坝等职工住宅区袁
察看了住宅区环境绿化美化情况袁对

存在的脏乱差现象和卫生死角袁 提出了
具体的整改要求遥曹跃清尧黎云要求企业
有关部门要加强与白云区地方政府有关
部门的配合袁加大野整脏治乱冶专项工作
力度袁进一步改善职工住宅区卫生状况袁
让铝城更加整洁靓丽袁 为广大职群众提
供更加优美舒适的生活环境袁 共同建设
和谐贵铝遥 渊本报记者冤

建优美家园 树铝城形象

贵铝加大整脏治乱力度
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本报讯 6月14日至15日袁 中
铝公司党组成员尧 副总经理敖宏
率领由科技部主任张吉龙尧 党群
工作部主任袁力等组成的总部调
研小组袁 到中铝贵州企业进行工
作调研遥

14日下午袁 调研组听取了常
顺清尧周利洪等厂尧分公司领导就
去年11月24日中铝贵州企业领导
班子调整以来袁生产经营尧党建思
想政治工作情况以及下半年工作
安排和措施所作的汇报遥 敖宏听
取汇报后指出袁 中铝贵州企业亮
点很多袁生产经营情况好袁领导班

子团结袁 提出的 野坚持互动双
赢袁共建和谐贵铝冶指导思想及
做法得到职工和家属的赞扬与
认同曰 职工心气足袁 精神面貌
好遥 敖宏还通报了中铝公司上
半年的生产经营情况遥

15日上午袁 调研组一行四
人在常顺清尧周利洪尧谢青松的
陪同下袁 参观考察了氧化铝厂
原料堆场尧 一溶出和四期电解
铝现场遥 参观后袁调研组与厂尧
分公司部分处渊部冤室尧二级单
位党委或行政负责人进行了座
谈遥 渊本报记者 董建宇冤

敖宏率总部调研组到贵州企业调研

本报讯 近日 ,中铝贵州企业被中华全国总
工会和国家安全生产监督管理总局授予 野全国
耶安康杯爷竞赛优胜企业冶荣誉称号遥

中铝贵州企业各级工会组织和广大工会干
部袁以野安康杯冶竞赛活动为载体袁认真贯彻落实
全总颁布的工会劳动保护监督检查 野三个条
例冶袁紧扣安全主题袁围绕生产中心袁突出维护职
能袁大力开展群众性安全活动袁丰富了企业安全
工作内容袁营造了企业安全文化氛围袁发挥了工
会组织在企业安全管理工作中的职能和作用遥
662 名劳动保护监督检查员和 1140 名工会小
组劳动保护检查员活跃在生产一线袁把查隐患尧
促整改尧反违章尧保安全尧要健康尧抓维护的工作

目标落到了实处遥 2005年袁查出并签发整改建
议书袁督促整改事故隐患 109余起遥广大职工通
过工会的作为袁 感受到了企业对职工的尊重和

中铝贵州企业在全国安康杯竞赛中胜出

本报讯 6 月 12 日下午袁贵
州铝厂副厂长邹善能到工贸实业
总公司调研袁 了解工贸实业总公
司在资源整合期间的重点工作及
今后一段时间的工作思路等遥

邹善能充分肯定了工贸总公
司所做的工作和取得的成绩袁指
出 ,此次对工贸公司的资源整合袁
从战略上是为了存续企业的长远
发展袁 从政治上是对领导干部素
质的一次考验遥 通过整合有限的
资源袁 做大做强有良好发展前景
的产业袁 使之能够得到更专业化
的规模化发展袁 从而为存续企业
的发展作出积极的贡献遥 他指出 ,
工贸总公司在此次资源整合过程
中袁统一思想袁顾全大局袁能够以
发展的眼光来正确认识总厂进行
整合的目的和意义袁 能够充分地
理解和执行厂部的意图袁 精心安
排袁周密组织袁为野坚持互动双赢袁
共建和谐贵铝冶 做出工贸人应有
的贡献遥

厂长助理尧 厂改制开发处处
长聂毅尧 厂人事处处长刘恩基参

加了调研遥 渊龚凤凌冤
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本报讯 氧化铝厂把节能
降耗作为组织生产的中心环
节和转变增长方式的首要任
务袁着重抓好电尧煤尧油 尧水和
原材物料消耗等重点环节袁有
力推动了节能降耗工作遥

今年以来袁该厂加强资源
消耗定额管理袁加大了消耗指
标的监控力度遥 该厂一是依靠

技术攻关技术改造袁合理组织
生产袁优化生产技术指标遥 生
料浆尧氢氧化铝含水率降低以
后袁提产降耗成效显著遥 二是
创新工艺技术袁科学合理使用
汽尧水尧电袁提高了能源综合利
用率遥 三是强化设备管理袁提
高设备运转率袁发挥了沸腾炉尧
板式蒸发器等先进设备的节

能作用遥此外袁该厂工会大力开
展野建设节约型职工小家袁争做
节能降本标兵冶活动袁动员员工
在水尧电尧汽尧煤尧矿尧碱尧油的降
耗上下功夫遥 前5个月袁该厂吨
氧化铝煤耗尧重油消耗和蒸汽
消耗及新水单耗尧循环水单耗尧
综合电尧工艺电单耗均有不同
程度的降低遥 (姜文卓)

氧化铝厂深入开展节能降耗

工会对会员的维护袁 从而极大地推进了企业的安全
文化建设和工会其它工作的开展袁 同时也有力地推
动了企业安全生产的顺利进行遥 渊张 义尧李 力冤

本报讯 6月15日袁来自西南铝及山西铝公司的
两名调研人员袁在总厂生产技术处有关人员陪同下袁
代表中铝公司总部到2005年度中国铝业公司优秀班
组工贸实业总公司华光服装厂成衣加工组参观考
察袁 受到工贸总公司领导和华光服装厂职工的热烈
欢迎遥

华光服装厂成衣加工组袁 主要承担为中铝贵州
企业员工劳动保护服装加工遥 这个班组以高度的责
任心尧上乘的加工质量和优秀的团队精神袁得到了上
级领导和客户的一致好评袁多次被各级组织评为野先
进班组冶遥 2004年袁该班组所在的生产线被团省委评
为省级野青年文明号冶集体遥 在近日召开的中铝公司
班组建设暨优秀班组表彰大会上袁 成衣加工组被授
予2005年度中国铝业公司优秀班组荣誉称号遥 参观
中袁 华光服装厂领导向客人详细介绍了该班组的管
理经验和工作方式方法遥客人们表示袁要把华光服装
厂创建优秀班组的先进经验和典型方法带回各单
位袁共同为中铝公司提高班组自主管理能力尧创新能
力做贡献遥 渊龚凤凌冤

公司总部代表参观华光服装厂

本报讯 5月下旬以来袁 连续20多天的阴雨天气
给氧化铝供矿带来了前所未有的困难遥 该厂统一调
度指挥袁强化相关车间的配合与协调袁共同做好矿石
的输送和破碎工作袁确保了生产的平稳运行遥

该厂副厂长何在平及生产调度科人员坚持深入
现场袁加强对供矿工作的检查督促袁做到随时了解矿
石运送尧储备尧破碎的实际情况遥在原料堆场袁何在平
针对矿石潮湿状况袁要求原料车间调整作业方式遥按
照厂部的部署和要求袁 清理车间动用大量的推土机
和装载机袁认真做好倒矿工作遥原料车间强化生产组
织协调袁改两班作业为三班作业袁加强对运输皮带的
检查巡视袁及时清理疏通下料口积料遥 与此同时袁电
气尧检修车间强化对取料机尧破碎机尧运输皮带等主
体设备的监控管理和检修维护袁 确保了整个矿石系
统设备的稳定运行遥 (姜文卓)

氧化铝齐心协力保供矿

本报讯 备受关注的龚家
寨职工住宅杨柳街道路改造
工程袁自4月开工以来袁连续受
到当地村民及周边住户的无
理挡工袁阻挠工程施工 袁致使
工期受到严重影响遥

该道路改造工程是中铝
贵州企业新领导班子为改善
职工居住环境袁 建设和谐贵
铝袁 真心为职工办的实事之

一 遥 为了早日建设好这条道
路袁 贵铝建职工争分夺秒袁抢
晴天战雨季袁 夜以继日的施
工遥但是当地村民及周边个别
住户在施工现场屡屡无理挡
工 袁提出各种无理要求 袁严重
地影响了工程进度遥经上级各
有关部门协调袁一些问题已经
逐步解决遥但在施工段的风化
岩破碎施工中袁 一住户提出袁

因挖掘机工作 袁 住房后面 10
米多远的后墙震裂袁 要求赔
偿 遥 经有关专家现场认证与
施工无关 袁 但住户仍然强行
野挡工冶袁 并爬坐在施工设备
上阻止施工遥 经贵州铝厂和
白云区有关部门多次协调 袁
该住户仍不听劝解袁 致使施
工无法进行袁 严重影响了工
程进度遥 渊孙静冤

无理挡工: 杨柳街改造工程严重受阻

本报讯 6月14日 袁 热
电厂召开管理干部大会 袁
对加快第二热电站的筹备
工作的相关事宜进行部

署遥
热电厂第二热电站扩建

是该厂乃至贵州分公司都十
分重视的一项重要工程袁是
该厂实现生产跨越发展的重
要一步遥 该厂去年就成立了
第二热电站扩建工程的领导
小组以及锅炉尧电气尧汽机等
专业组遥 目前已完成第二热
电站的循环流化床锅炉尧高
压电气设备的招投标尧 选型
等工作遥

召开此次会议袁 目的就

是为了进一步明确分工袁抓
紧抓实筹备工作遥会上袁各分
管领导通报了自己管辖的情
况遥 副厂长孙文清强调要加
强与设计单位和设备厂家的
沟通协调遥

会议要求各专业组要从
设计技术方案尧 设计和安装
图纸上就把好关袁 为后面的
投建施工尧 安装工作铺平道
路袁 确保第二热电站扩建工
程保安全尧 保质保量地按期
顺利开展遥 渊许正权冤

热电厂加紧筹备第二热电站事宜

本报讯 为增强职工特别是领导干部的法律意
识袁 提高依法办事能力和企业管理水平袁6月19日至
20日袁贵州铝厂企业发展处在贵铝图书馆举办了叶合
同法曳尧叶公司法曳培训班遥

曹跃清副厂长在开班前讲话中强调袁 领导干部
要带头学习法律知识袁 不断增强依法治理企业和运
用法律管理企业的本领袁 全面提高贵铝法治化管理
水平遥培训班特邀请了白云区工商局局长王晓明尧副
局长甘贤海等授课遥 授课内容老师紧扣企业对外经
济活动袁就如何依据国家叶合同法曳尧叶公司法曳等有关
法律规定袁增强依法治理企业的能力袁强化依法办事
能力等内容进行深入浅出的讲解遥

参加培训班的有贵铝财务处尧医院尧工贸等14个
单位和部门的主要领导及相关人员共34人遥 (刘筑)

企业发展处举办法律培训班


